



La Residencia de Mayores Ciudad de Adra ha renovado por completo la luminaria del edificio con el objetivo de reducir drásticamente las emisiones de Co2 y, al mismo tiempo, lograr un importante ahorro energético anual de hasta el 80 por ciento.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la concejal de Servicios Sociales, Concha Reyes ha comprobado el resultado de los trabajos de instalación de la nueva iluminación junto con el jefe de Servicio de Clece, Moisés Valdivia y la directora de la Residencia de Mayores, María Luisa Berenguer.

Según ha destacado el alcalde "con la sustitución de la iluminación existente por una nueva de tecnología LED, la residencia se convierte en ejemplo de edificio municipal respetuoso con el medioambiente, apostando a su vez por la eficiencia energética y el ahorro".

Por su parte, Moisés Valdivia ha afirmado que "en Clece promovemos la eficiencia energética como solución sostenible tanto económica como medioambientalmente. Esta acción va a suponer un ahorro de emisiones de Co2 de 5.600 kg anuales a la atmósfera y un ahorro de un 80% de consumo eléctrico".